ENCUENTRO ORGANIZADO POR LA FUNDACION ALBERTO JIMENEZ

BECERRIL Y EL CENTRO MEMORIAL DE VICTIMAS DEL TERRORISMO EN VITORIA





JOVENES Y

P&RTICIP&CION

POLITICA

Gran mensaje que ya lleva implícito en este título.

Cada persona que vea este enorme mensaje incluido en tan pocas palabras, puede interpretar y sacar unas conclusiones preponderantes y enriquecedoras para, me atrevo a decir, convivir más que coexistir.

Es necesario y casi obligatorio este tipo de encuentros en los que se habla desde distintas opciones políticas y desde instituciones académicas de Sevilla, en un Centro como el Memorial de Víctimas, en el que, actualmente, quizás, se recoge, a nivel mundial, la mayor información sobre terrorismo o sus efectos.

Es necesario, creo, para hablar de ello, saber y conocer. La mejor recomendación es, que no puede hablar cualquiera, pues, lo que alguien quiera o pretenda aparentar que sabe algo sobre ello, pudiera ocurrir que se malinterpretaran los hechos, las acciones, las pretensiones, las recomendaciones y las demandas de quienes, realmente, son víctimas del terrorismo. Y, **por respeto a ellas** y a su sufrimiento, "**No aventuren sus pretensiones**".

Grandioso encuentro, **llévenlo hasta el final de sus conclusiones**. Sí, la de quienes han sabido interpretarlas, **los organizadores** (Fundación Alberto Jiménez Becerril), el propio **Centro Memorial**, los **jóvenes participantes**, y **los ponentes** (Teresa Jimenez Becerril, Ángeles Escrivá, Eva Domaika, Eduardo Mateos, Sara Buesa, Cristina Cuesta, Maite Pagazaurtundúa, José Manuel Sanchez, Sebastián Nogales, José María Antón, Tomás Caballero, Gorka Angulo y Florencio Domínguez, Juan Luís Ibarra Roble). Ya nos dirán.

Allá donde exista abatimiento, por culpa de la violencia y la injusticia, siempre seremos capaces de encender la luz de la

ESPERANZA (Fundación Alberto Jiménez Becerril) (*Presidente ASEXVITE*)